

Amt der Stmk. Landesregierung
Abteilung 8 Gesundheit, Pflege und Wissenschaft
Friedrichgasse 9
8010 Graz

Graz, am 15.04.2019

Stellungnahme zur Personalausstattungsverordnung 2017 (PAVO)

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Abgabe einer Stellungnahme und dürfen dazu mitteilen, dass nach Rückmeldung der Sozialhilfeverbände einige Pflegeheime bereits unter dem bestehenden Personalschlüssel mit Personalengpässen zu kämpfen haben und trotz der hohen Nachfrage nicht in der Lage sind sämtliche freie Betten zu belegen. Zudem besteht derzeit keine Aussicht, dass sich diese Situation zukünftig verbessert, weil kaum qualifiziertes Personal am Markt gefunden werden kann. Dies sollte gerade im Hinblick auf die vorgesehene Erhöhung des Personalschlüssels mitberücksichtigt werden bzw. wäre es zu überlegen die Erhöhung allenfalls vor dem beschriebenen Hintergrund auszusetzen.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme verbleiben wir

mit freundlichen Grüßen!

FÜR DEN
GEMEINDEBUND STEIERMARK



LAbg. Bgm. Erwin Dirnberger
Präsident



Mag. Dr. Martin Ozimic
Landesgeschäftsführer